
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0884/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Städtische Kita 
(CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
zu 1:  
Mit der sukzessiven Inbetriebnahme der Interimskita wird im Sommer 2018 gerechnet. 
 
zu 2:  
Eine Besichtigung kann, falls gewünscht, stattfinden. 
 
zu 3:  
Für den Umbau bzw. die Erweiterung der Kita Drais am bestehenden Standort gibt es noch kei-
ne Planung. Aufgrund der überaus engen Grundstückssituation und der geplanten sechsgrup-
pigen Kita kommt eine GWM-konzipierte "Baukasten-Kita" nicht in Frage. Der hierdurch entste-
hende Planungsaufwand verlangt eine europaweite Ausschreibung nach VGV.  
 
Die Kita Drais wurde auf die VGV-Liste der bei der GWM anstehenden Verfahren genommen, 
die nach Priorität abgearbeitet wird. Aufgrund der Tatsache, dass ein VGV-Verfahren rund ein 
halbes Jahr Zeit in Anspruch nimmt und erst nach der Auftragsvergabe an einen Architekten 
die Planung beginnen kann, ist mit aussagefähigen Zeichnungen für die Kita Drais nicht vor 
Mitte 2019 zu rechnen. 
 
Mainz, 24.05.2018 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


